



Biobío cuenta con un total de 14 taxis eléctricos en diversas comunas.

## Talcahuano lidera comunas de Biobío en tener mayor cantidad de taxis eléctricos

Con la entrega de tres vehículos del programa "Mi Taxi Eléctrico", la comuna de Talcahuano se posiciona como la primera en Biobío con más autos eléctricos operativos en transporte público menor. Los vehículos entregados corresponden al modelo Chevrolet Bolt, y forma parte de los 299 taxis y colectivos que el Programa "Mi Taxi Eléctrico", impulsado por el Ministerio de Energía, financiado por el Gobierno Regional e implementa-

do por la Agencia de Sostenibilidad Energética, el que busca reemplazar en todo el país, reemplazando unidades a combustión por automoviles 100% eléctricos.

"Talcahuano ha demostrado un compromiso real con la transición energética justa y con un transporte más limpio y moderno. La entrega de esta nueva unidad eléctrica marca un liderazgo regional que esperamos replicar en otras comunas. Mi Taxi Eléc-

trico no solo reduce emisiones, también mejora la calidad de vida de los conductores y usuarios", indicó el seremi de Energía, Danilo Ulloa.

El Presidente de la Unidad de Colectivos Convental de Talcahuano, Jaime Lemus, sostuvo que "con esta llegada de estos tres autos eléctricos, y viene un cuarto, estamos dando un impulso a la ciudad de Talcahuano. Debemos tener energía limpia, no contaminante, y todo va

en beneficio de los pasajeros, en beneficio de la ciudad de Talcahuano".

La Región del Biobío ya cuenta con 14 taxis eléctricos operativos gracias al Programa Mi Taxi Eléctrico. Talcahuano lidera con cuatro unidades, seguida por San Pedro de la Paz y Concepción, con tres vehículos eléctricos cada una. Más atrás se ubican Lota, con dos autos, y Nacimiento y Tomé, con uno en cada comuna.